
Informe de la Ponencia sobre la Situación de las Enseñanzas Científicas en la Educación Secundaria

Ver detalles del documento El 22 de febrero de 2001, en el Senado, se aprobó por
unanimidad la creación en el seno de la Comisión de Educación, Cultura y Deporte, de una
ponencia que analice la situación actual de las enseñanzas científicas en la educación
secundaria y fomente e impulse su conocimiento. Tras dos años de trabajo se aprobaba el
Informe de dicha ponencia, primero en la Comisión de Educación, Cultura y Deporte (29 de
Mayo de 2003) y posteriormente en el pleno de la Cámara (17 de Junio de 2003).
                         
 Dicho informe (Informe de la Ponencia sobre la Situación de las Enseñanzas Científicas en la
Educación Secundaria) analiza la situación de la enseñanza de las Ciencias en la Educación
Secundaria e intenta indicar posibles soluciones a los problemas detectados. Ahora es tiempo
de llevar a efecto dichas soluciones. Esperamos que el hecho de que el Senado aprobara por
unanimidad la creación de esta ponencia sea un síntoma de que a nuestros políticos les
preocupa el problema de la enseñanza de las Ciencias en nuestro país y de que van a intentar
solucionarlo. Les animamos a que desde sus cargos empiecen a trabajar en este problema,
que afecta a toda la sociedad española y del que depende en gran medida el desarrollo y
progreso de España, y de Europa.
                       
 La Comisión de Divulgación de la Real Sociedad Matemática Española quiere agradecer al
Senador D. Carles Josep Bonet i Revés la colaboración y laayuda prestada para que el Informe
de la Ponencia sobre la Situación de las Enseñanzas Científicas en la Educación Secundaria
esté presente en DivulgaMAT, con el fin de darlo a conocer a toda la sociedad española y que
esta pueda intervenir en el debate abierto y ser consciente del problema existente. Así mismo,
queremos agradecerle el esfuerzo personal que está realizando para dar a conocer este
Informe en diferentes foros.
                       
 Igualmente, la Comisión de Divulgación quisiera agradecer al Senado, y en particular a su
Presidente D. Francisco Javier Rojo García que nos hayan permitido incluir el Informe en este
portal de divulgación de las Matemáticas, DivulgaMAT.   
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